

Protokoll FSR-Mathematik

Sitzung vom 18.11.2003
um 20.00 Uhr bei Anna und Anna-Laura

Anwesende: Anna Posingies (Protokollantin)
Dorit Steinborn (stud. Studiberatung, Gast)
Rosemarie Haberecht (Gast)
Michael Rejske (Mathe-Ini TU, Gast)
Andreas Schlick (Informatik, Gast)
Robert Euhus (Gast)
Jan Heerda (Gast)
Oleg Ioffe (Gast)
Anna-Laura Wickström
Kathleen Grunert
Paul Ebermann
André Frey
Christian Schön
Joachim Koven (Sitzungsleitung)

1 Analysis bei Niepage

Die Studis von Herrn Niepage in Analysis II hätten gerne die Unterstützung des FSR für die Fortsetzung des Kurses. Beschluß:

Die FS unterstützt den Antrag von Hr. Niepage die VL Analysis II und IV zu lesen, weil die Erfahrungen der letzten Jahre zeigten, daß insbesondere der Übergang zu den VI von Prof. Brüning und Prof. Friedrich sich oft sehr schwierig gestalteten.

Ja-Stimmen: 7, davon 4 FSR
Nein-Stimmen: keine
Enthaltungen: 5 davon 3 FSR

2 Finanzen

Es gibt eine Finanzsperre. Es stehen noch die Einreichungen der Anträge für die Erstsemestereinführung und die Fahrt aus.

Für den neuen Übungsraum I.109 wird eine Uhr und ein Wasserkocher gespendet.

Die Sandsäcke für den Schutz des FSR-Büros und des FS-Cafés JWD vor Überschwemmungen (durch Überlaufen der Toiletten, wie schon mehrfach passiert) sind in Arbeit (Joachim (nein, ich nähe sie nicht von Hand sondern hab' jemand vom THW gefragt!)).

3 Sokrates

Wir müssen noch werben. Anna fragt, ob der kleine Hörsaal noch frei ist.

4 winterliche Feier

Die Campusparty ist am 2.12. ab 20.00 Uhr im Lehrsaalgebäude Physik/Chemie. Wir machen noch eine kleine Mathefeier. Die Namensdiskussion zieht sich ... bis wir uns entschließen abzustimmen:

1. Wahlgang (mehrfachstimmen möglich):

Weihnachtsfeier 4

Winterfeier 3

Gruselwichtelfeier 9

Neujahrsfest 1

2. Wahlgang (jeder hat nur eine Stimme):

Weihnachtsfeier 1

Gruselwichtelfeier 9

Also wird die FS Mathe am Dienstag den 16.12. um 18.00 Uhr im JWD eine Gruselwichtelfeier veranstalten. Einlaß ab 17.00 Uhr, Vorbereitung 2.12. ab 11.00 Uhr (JWD).

André kümmert sich darum, daß sich gekümmert wird, Dorit hilft, Joachim backt vielleicht einen Kuchen, Robert hilft, Jan macht einen Aushang.

5 Mathelokal für StuPa-Wahl

Paul denkt über Wahlkommision nach. Anna-Laura und Dorit würden Wahlhelfer machen.

6 Forum für Matheleutz an der HU

Anfrage von Michael (1. Semester); Michael soll sich ein Konzept überlegen, insbesondere: Lohnt es sich; rechtliche Fragen klären; wer kümmert sich darum (wenn er nicht mehr da ist/keine Zeit hat); was tun, damit's nicht einschläft.

7 Kino

Joachim hat wenig Zeit. Evtl. Robert und Jan jetzt aktiv.

8 Sprechzeiten

Es wird eine Liste gemacht, die ausgehängt werden soll.

9 Hilfe bei Wissenschaftliches Rechnen

Leider findet sich keiner, der Zeit und Ahnung hat beim Praktikum für Wiss. Rechnen zu helfen. In der nächsten Massenmail soll dazu aufgerufen werden.

10 KomVV

Jan und Joachim kümmern sich um die Seiten.

11 Bibliothekseinführung

Vermutlich spricht nichts gegen den 15.4.2004.

12 Runder Tisch Adlershof

Mo, 24.11. 15.30 Uhr, Robert und Christian gehen hin.

13 Vorbereitung von Anhörung

Mi, 19.11. 16.00 Uhr (MatNatII), Robert geht vielleicht hin.

14 Vorschläge zur Verbesserung der Lehre

Die Mathematik hat ein sehr schlechtes Verhältnis zwischen Anfängern (viel) und Abgängern (ähm, also, naja, halt nicht so viel, also eher weniger, dh. eher ziemlich wenig). Anlage: Vorschläge von Fr. Baum Bis zum nächsten Instirat wird eine Stellungnahme der FS dazu erarbeitet (Robert).

15 Rauchverbot in der TSK

Christian bringt den Vorschlag mal bei den entsprechenden Stellen an.

16 StuPa-Sitzung

Die Sitzung in Ahof fiel wegen mangelnder Teilnahme aus.

17 nächster Sitzungstermin

Di, 9.12. 20.00 Uhr bei Kathleen
Leitung: Anna-Laura

18 Sonstiges

Die TU fordert den Fußball-Pokal für den ungeraden Monat November und erinnert an die Party.

19 Streik + VV

Bericht von der TU, Austausch von Positionen.